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十一、第 2 屆第 7 次定期大會第 41 次會議 
（中華民國 107 年 5 月 16 日下午 3 時） 

二、三讀會：審議議員提案 

主席（康議長裕成）：  

（敲槌）繼續開會，我們先確認會議紀錄。 

第 2 屆第 7 次定期大會，第 40 次的會議紀錄，也是昨天的會議紀錄，已經

放在各位同仁的桌上，各位同仁有沒有意見？沒有意見，會議記錄確認。（敲

槌） 

再向大會報告，今天的議程是繼續審議議員的提案，今天下午都是議員的提

案，請議事組宣讀。議員提案在各委員會裡頭的審查意見。 

本會議事組曾主任癸開： 

請各位議員參閱桌上第 2 屆第 7 次定期大會議員提案審查意見一覽表。其中

內政類編號︰1 至 73 號，73 案；社政類編號︰1 至 54 號，54 案；財經類編號︰

1 至 47 號，47 案；教育類編號︰1 至 79 號，79 案；農林類編號︰1 至 68 號，

68 案；交通類編號︰1 至 99 號，99 案；衛生環境類編號︰1 至 57 號，57 案；

工務類編號︰1 至 149 號，149 案，總計 626 案。 

委員會審查意見：除內政類第 2號案至第 6號案「送請本會公關室研究辦理。」

外；其餘各案「送請市政府研究辦理。」宣讀完畢。 

主席（康議長裕成）：  

我們先看內政的 2 號到 6 號，就在很前面，為什麼是「送請公關室研究辦

理。」，第 2、3、4、5、6 都應該要經過大會決議吧！為什麼是「送請公關室

研究辦理。」，那是同意的意思。 

本會議事組曾主任癸開： 

是。 

主席（康議長裕成）：  

是同意締結姊妹議會的意思嗎？你有在內政委員會嗎？內政委員會是什麼

意思？看不懂。 

本會議事組曾主任癸開： 

委員會的意思是，請大會決議之後，就送請公關室辦理，這樣子。 

主席（康議長裕成）：  

其實應該是這樣，本會要不要跟某個議會締結姊妹會，以我們會長蕭永達議

員會長的意思，看起來他是希望經由大會來決議。說我們要跟某個議會締結姊

妹會，經由大會的決議，決議完才是由公關室去辦理後續的事情，而不是直接
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就送請…，沒有經過大會同意就送請公關室研究辦理，這樣好像不太對。黃議

員對不對？ 

所以我們應該是說：就是同意。然後接者就送請本會公關室…，其實後半段

也不用，就同意好不好？ 

第 2 號案：是跟日本金澤市議會締結姐妹會；第 3 號案：是與日本群馬縣議

會締結姊妹會；第 4 號案：是與八王子市議會締結姊妹會；第 5 號案：是與日

本山梨縣議會締結姊妹會；第 6 號案：是與日本和歌山市議會締結姊妹會。這

幾個其實都已經私底下，不是私底下，都有正式的往來，大家也有一定的默契，

也有共識願意來締結姊妹會。才會藉由蕭永達會長，他是我們外交促進會的會

長，由他來提案，經由大會同意，這樣比較正式，應該是這個意思。 

如果各位同仁沒有意見，我們第 2 號案、第 3 號案、第 4 號案、第 5 號案、

第 6 號案，我們通通同意，是這樣嗎？大會同意蕭永達議員的提案，與這幾個

日本的地方議會，來締結姊妹會，或者是簽 M0U，都有可能是不同的結果，各

位同仁如果沒有意見的話，2 號案到 6 號案，我們都同意。（敲槌決議）大會

同意，謝謝。 

其他的就是送請市政府研究辦理，各位同仁有沒有意見？沒有意見，照審查

意見通過。（敲槌決議） 

本會議事組曾主任癸開： 

議員提案審查完畢。 

主席（康議長裕成）：  

我們今天的議程總共是議員的提案 626 號案，已經全部審議完畢。蕭永達議

員要發言嗎？已經全部審議完畢。散會，謝謝。（敲槌） 


